

Pressemitteilung der
Wählergemeinschaft GfE - Gemeinsam für Erzhausen
zur Veröffentlichung im Erzhäuser Anzeiger
am 23.12.2020

Behauptungen und Bewertungen...

Antwort an die SPD in Erzhausen

Liebe SPD in Erzhausen, lieber Dietrich Schmid,
Ihre Äußerungen über eine Veröffentlichung der <GfE> verträgt, so scheint es, eine Antwort:

Könnten Sie bitte aus dem Erzhäuser Anzeiger (vermutlich KW 50, vom 10. Dezember, Seite 3 rechts unten?) wortwörtlich die Stelle zitieren, in der die <GfE> "unverschämt und inkompetent" behauptet, die "anderen" Parteien im Gemeindeparlament hätten einen Fraktionszwang?

Falls ja, vielen Dank im voraus. Falls nein - warum legen Sie uns dann diese Behauptung wahrheitswidrig in den Mund? Bewertende (abwertende) Worte sparen wir uns und Ihnen...

Und jetzt nehmen Sie bitte einmal die an alle Erzhäuser Haushalte verteilte Leitbildbroschüre zur Hand und lesen die Seiten 5 und 43:

So viele Erzhäuserinnen und Erzhäuser haben gemeinsam festgestellt, was in Erzhausen gut ist und was besser werden könnte. Welche bessere Grundlage für eine Politik für Erzhausen kann es geben?

Es steht Ihnen natürlich frei, zu meinen, dass es den Aufwand nicht wert war. Aber behaupten Sie bitte nicht ohne belastbare Quelle, die <GfE> habe sich dazu entschieden, keine eigenen Ideen zu entwickeln!

Ihre GfE - Gemeinsam für Erzhausen
Damit gute Ideen auch umgesetzt werden!
info@gfe-erzhausen.de